

# *Reelecto Evo Morales como máximo representante de las federaciones del trópico de Cochabamba*

---



La Paz, 21 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, fue reelegido como máximo representante de las seis federaciones del trópico de Cochabamba, la organización social más grande y antigua de esa región, debido a su reconocida trayectoria como dirigente, incansable labor por el pueblo y por la defensa de la dignidad y la soberanía del país.

El Mandatario agradeció la distinción y aseguró que es simbólica, debido a su responsabilidad en el gobierno, y argumentó que el vicepresidente, Leonardo Nosa, será quien dirigirá a esa organización sindical.

Con relación a las próximas elecciones generales de octubre, Evo Morales expresó su confianza en la victoria del Movimiento Al Socialismo, de manera democrática y con la conciencia del pueblo boliviano y no así con prebendas ni compra de votos.

Bolivia prevé crear un Centro de Investigaciones Médico Quirúrgicas (Cimeq) como el que existe en Cuba, según lo declaró el presidente Evo Morales, al inaugurar una feria de salud en la región

del Trópico de Cochabamba.

"Sueño con tener un Cimeq boliviano", dijo el mandatario en la jornada de atenciones médicas gratuitas que llevan a cabo galenos cubanos y bolivianos en la localidad de Lauca Ñ, en saludo al cumpleaños 90 del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

El Cimeq es una entidad hospitalaria que forma parte del Sistema de Salud de Cuba y está ubicada en Polo Científico del oeste de La Habana.

Ese centro, fundado en 1982, despliega de manera integral las tres vertientes de una instalación de su categoría: la asistencial, docente e investigativa.

Allí se introdujo la Tomografía Axial Computarizada y el Rayo Láser en Cuba, comenzó la cirugía de mínimo acceso y se hizo el primer trasplante de hígado y médula en la isla.

Durante la feria, la ministra boliviana de Salud, Ariana Campero, recordó que dentro de los planes del Gobierno está la construcción de cuatro grandes institutos en las ciudades de La Paz, Cochabamba, Santa Cruz y Tarija.

De acuerdo con la titular, esos institutos llegarán a tener el mismo nivel de especialización que el Cimeq.

El presidente boliviano, Evo Morales, afirmó que para su país la salud debe ser un servicio y no una mercancía, en un mensaje publicado en twitter tras inaugurar una feria para la atención gratuita a la población.

La feria, que continúa este domingo en el Trópico de Cochabamba, es realizada de manera conjunta por miembros de la Brigada Médica Cubana (BMC) y galenos bolivianos pertenecientes al programa de atención primaria Mi Salud.

Evo agradeció la labor de los más de 700 miembros de la BMC en este país y la posibilidad brindada por la Revolución Cubana a los cinco mil bolivianos graduados en la Escuela Latinoamericana de Medicina de La Habana.

En mensajes publicados en las redes sociales, el mandatario saludó también a la nueva generación de profesionales de Mi Salud comprometidos con el servicio humano.

Ese programa de atención comunitaria, similar al del Médico de la Familia en Cuba, fue creado hace tres años y se aplica en 306 de los 339 municipios bolivianos.

"La atención intercultural nos hace ver a médicos especialistas al lado de su pueblo recuperando la fe en su servicio", señaló Evo en otro tuit.

El presidente destacó que Bolivia es un modelo en atención primaria y preventiva, por ser comunitaria, intercultural e integral.

Esta labor fue reconocida por la directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Carissa Etienne, en una visita realizada a este país en junio pasado.

Sabemos que los equipos de Mi Salud amplían los controles prenatales y aumentan los nacimientos bajo supervisión médica y mejoran los resultados en atención a embarazadas en situación de riesgo, dijo la responsable de la OPS.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103310-reelecto-evo-morales-como-maximo-representante-de-las-federaciones-del-tropico-de-cochabamba>



**Radio Habana Cuba**